

■ Karneval im Quadrat



Vergangenen Montag luden die Ceramic Dancers, der Square Dance Club aus Hör-Grenzhausen, zu einem karnevalistischen Clubabend ein. Fantasievoll kostümiert, wurde ausgelassen zu live gesungener Musik von Jack Kirchgatter getanzt. Einige Gäste aus den befreundeten Nachbar- Square-Dance- Clubs waren der Einladung gefolgt. Auch die Students, die noch dabei sind alle Square Dance Figuren zu erlernen, hatten viel Spaß.

Die aktive Abteilung „Square Dance“ der Sportfreunde Hör-Grenzhausen, plant in diesem Jahr noch einige Höhepunkte. So gibt es im März eine zusätzliche Tanzeinheit, ein Workshop mit der Gastcallerin Annette Spelger. Die von ihr neu zusammengestellten Figuren fordern die Teilnehmer und sie werden am Ende der Tanzstunden mit einem Lernerfolg nach Hause gehen. Am 22. April findet das große alljährliche Kannenbäcker Square-Dance-Special statt. In diesem Jahr haben wir erstmals Paul Bristow aus London als Ansager engagiert. Wir erwarten Gäste aus ganz Deutschland. Interessierte Personen die sich informieren möchten, sind herzlich eingeladen mal vorbeizuschauen und die positive Atmosphäre zu schnuppern. Im April/Mai werden die Students, des jetzt laufenden Anfängerkurses, in die große Square-Dance-Gemeinschaft aufgenommen. Für den September ist ein Tanz-Tag bei den Ceramic Dancers geplant. An diesem Tag werden verschiedene Tanzworkshops zum Ausprobieren für Jedermann angeboten. Gleich im Anschluss wird ein neuer Square-Dance- Schnupperkurs stattfinden.

Tanzen und Spaß haben, nicht nur im Karneval, sondern das ganze Jahr über, dass ist unser Motto!

Begleiten Sie uns durch ein schwungvolles Tanz Jahr und erleben Sie live den Spaß und die Herausforderung im Quadrat.

Nähere Infos finden Sie auf unserer neugestalteten Homepage: www.ceramicdancers.de